



Mi Universidad

cuadro sinoptico

Nombre del Alumno: Gael Federico López Ochoa

Nombre del tema: Los Historicismos

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Teoría De La Arquitectura

Nombre del profesor: Jorge David Oribe Calderon

Nombre de la Licenciatura: arquitectura

Cuatrimestre: 3

HISTORICISMOS

ARQUITECTURA HISTORICISTA

REVIVE Y ADAPTA ESTILOS ARQUITECTÓNICOS HISTÓRICOS. - UTILIZA MATERIALES Y TÉCNICAS MODERNAS. EJEMPLOS: NEORROMÁNICO, NEOGÓTICO, NEOCLÁSICO.

NEOBARROCO

SE INSPIRA EN EL BARROCO DEL SIGLO XVIII. UTILIZA ELEMENTOS DECORATIVOS EXUBERANTES Y ORNAMENTACIÓN RECARGADA. EJEMPLOS: PALACIO DE VERSALLES, ÓPERA GARNIER.

NEOBIZANTINO.

SE INSPIRA EN LA ARQUITECTURA DEL IMPERIO BIZANTINO. UTILIZA CÚPULAS, ARCOS Y MOSAICOS. EJEMPLOS: CATEDRAL DE SAN BASILIO EN MOSCÚ, BASÍLICA DEL SAGRADO CORAZÓN DE PARÍS.

NEOGRIEGO

SE INSPIRA EN LA ARQUITECTURA DE LA ANTIGUA GRECIA. UTILIZA COLUMNAS, FRONTONES Y FRISOS. EJEMPLOS: UNIVERSIDAD DE VIRGINIA, EDIFICIO DE LA ASAMBLEA NACIONAL DE GRECIA. |

NEOCOLONIAL

SE INSPIRA EN LA ARQUITECTURA COLONIAL ESPAÑOLA Y PORTUGUESA. UTILIZA PATIOS, ARCOS Y TECHOS DE TEJA. EJEMPLOS: EDIFICIOS GUBERNAMENTALES EN CIUDADES LATINOAMERICANAS. |

ARQUITECTURA GEORGIANA

SE DESARROLLÓ EN GRAN BRETAÑA DURANTE EL REINADO DE LOS REYES JORGE I, II Y III. UTILIZA ELEMENTOS CLÁSICOS Y SIMÉTRICOS, CON ÉNFASIS EN LA PROPORCIÓN Y LA SIMETRÍA. EJEMPLOS: CASAS DE CAMPO Y EDIFICIOS PÚBLICOS EN GRAN BRETAÑA Y ESTADOS UNIDOS

NEOEGIPCIO

SE INSPIRA EN LA ARQUITECTURA DEL ANTIGUO EGIPTO. UTILIZA COLUMNAS, JEROGLÍFICOS Y MOTIVOS EGIPCIOS. EJEMPLOS: EDIFICIO DEL ARSENAL EN PARÍS, HOTEL WINDSOR EN MELBOURNE.

NEOMUDÉJAR

SE DESARROLLÓ EN ESPAÑA EN EL SIGLO XIX. UTILIZA LADRILLO Y CERÁMICA VIDRIADA, CON DECORACIÓN GEOMÉTRICA Y ARCOS DE HERRADURA. EJEMPLOS: ESTACIÓN DE ATOCHA EN MADRID, TEATRO LOPE DE VEGA EN SEVILLA. |

NEORRENACIMIENTO

SE INSPIRA EN LA ARQUITECTURA DEL RENACIMIENTO ITALIANO. UTILIZA ELEMENTOS CLÁSICOS COMO COLUMNAS, ARCOS Y FRONTONES. EJEMPLOS: BIBLIOTECA PÚBLICA DE NUEVA YORK, PALACIO DE BELLAS ARTES DE MÉXICO.

NEORROMÁNICO

SE INSPIRA EN LA ARQUITECTURA ROMÁNICA DE LA EDAD MEDIA, UTILIZA ARCOS DE MEDIO PUNTO, BÓVEDAS Y TORRES. | CATEDRAL DE SAN PATRICIO EN NUEVA YORK, BAS

EJEMPLOS - ARQUITECTURA HISTORICISTA

SEVILLA. PALACIO NEOGÓTICO DEL MARQUÉS DE LA MOTILLA., CÁDIZ. TEATRO FALLA, DE ESTILO NEOMUDÉJAR. IGLESIA DE "LA MADELEINE", (PARÍS); ARQUITECTURA GRECO-ROMANA. CASA DE LOS NAVAJAS EN TORREMOLINOS. NEOMUDÉJAR